

Un fin de semana más, se abrirá el mercadillo de Comercio Justo

Mañana y el domingo también se colocará un puesto de libros de segunda mano junto al mercado navideño

ANDER SALEGI

DEBA. Después de que durante los meses de verano y otoño el Grupo de Cooperación de la parroquia colocase en el municipio debarra un puesto con productos de Comercio Justo, hace dos fin de semanas se volvió a colocar, pero esta vez con un carácter más navideño. En fechas próximas a la Navidad, el grupo de cooperación habitualmente suele abrir una tienda solidaria con productos de diferentes puntos del mundo. Ante la situación sanitaria que vivimos actualmente este año no habrá tienda.

En la tienda participarán diferentes asociaciones aportando productos y material de diferentes lugares. En sustitución a esta tienda, el grupo de Cooperación de la Parroquia decidió, con la intención de impulsar el comercio local y crear ambiente al pueblo, colocar un pequeño mercadillo navideño con productos de Comercio Justo y alguna asociación que ha participado en la tienda solidaria en alguna ocasión. Este mercado navideño se ha dividido en dos fines de semanas. A principios de este mes tuvo una buena acogida por parte de los vecinos de la localidad que se pasearon por el pórtico de la iglesia para hacer alguna compra. Este fin de semana está de vuelta este mercadillo con productos de todo tipo. Mañana y el domingo desde las 11.00 y hasta las 14.30 horas las personas que paseen por la calles de la villa pueden hacer un alto para visitar este puesto con productos de todo tipo, que se colocará en el pórtico de la iglesia, se puede adquirir productos de alimentación (membradas, café, azúcar, chocolate, arroz, pasta de quinua etc.). Agendas, libretas, tazas son algunos de los productos de Comercio Justo que se podrán adquirir en este puesto.

Fuera de los productos de Comercio Justo hay disponibles mantas y muñecos de trapo hechos por el grupo de cooperación. En cuanto a asociaciones que colaboran en la tienda solidaria y esta vez lo harán en el mercadillo serán: Herriak Elkarianean de Beasain que traerá productos de alimentación. La asociación Adsis de Togo que aportará telas de un tribu de un barrio de Lome (Togo), de esta asociación se podrán comprar productos de artesanía de



El mercadillo tiene una gran variedad de productos. A. SALEGI

cuero, un poco de cosmética, pero sobre todo telas.

Este fin de semana otra vez se volverá a colocar un stand con venta de libros de segunda mano, algunos cd's y algún juego de mesa.

Es seguro visitar estos puestos ya que cumplen con todas las normas sanitarias y el cliente tiene a su disposición gel hidroalcohólico. Todos los voluntarios trabajan con mascarilla y guantes, y han aplicado un estricto protocolo de higiene en la manipulación de productos.

Campaña Martutene

Una navidad más se ha puesto en marcha la campaña Pastoral Penitenciaría Martutene para recogida de ropa. La ropa que más necesitan es ropa interior nueva, pantalones de chándal, camisetas y sudaderas (para hombres y

mujeres), chanquetas de baño (tallas del 39 al 44), zapatillas deportivas (tallas del 39 al 45), tuérón blando, tabaco rubio y mecheros, sobres y sellos (tarifa A). Si alguien está interesado en donar alguna de las cosas anteriormente mencionadas lo podrá hacer en la capilla de Santo Domingo (la primera a la izquierda) de la iglesia Santa María de Deba siendo hoy el último día para ello.

Club Arbil

Los ganadores del sorteo de las cestas del club Arbil todavía tienen de plazo hasta mañana para recoger sus premios entre las 10:00 y 13:00 horas, los agraciados podrán recoger su cesta en la calle Iturkale, en el local que se encuentra frente al Batzoki. La lista de ganadores se encuentra en la cristalera de los bajos del Ayuntamiento.

Ermua logra el sello europeo de excelencia en gobernanza

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua ha sido reconocido por segunda vez con el Sello Europeo de Excelencia en Gobernanza.

El alcalde Juan Carlos Abascal ha recogido el distintivo del Sello ELoGE 2020, un dodecaedro de cristal, otorgado por EUDL y el Consejo de Europa. Junto a nuestra localidad también han recibido el distintivo Irún y Lau-dio.

Con la incorporación de Lau-dio ocho son los ayuntamientos vascos que contamos con el máximo distintivo de calidad a nivel europeo para gobiernos locales. Berango, Elgoibar y Eran-dio han recibido un diploma como finalistas en la evaluación ELoGE.

El Sello ELoGe es la más alta distinción a nivel europeo para los gobiernos locales que acreditan la calificación de excelencia en una lista de doce principios de Buen Gobierno, establecidos por el Consejo de Europa como estándares de máxima calidad e innovación democrática.

Juan Carlos Abascal se muestra contento tras la recogida



El alcalde Juan Carlos Abascal recogió el reconocimiento.

del dodecaedro y declaraba que era un día «muy positivo y muy alegre para Ermua».

La de 2020 es la tercera convocatoria del Sello ELoGE para los municipios vascos. En 2017 EUDL se convierte en plataforma regional acreditada por el Consejo de Europa para otorgar el Sello de Excelencia en los municipios de Euskadi. En 2017 y 2018 se celebraron las dos primeras ediciones, y con la tercera de este año suman un total de 16 municipios participantes, de los cuales la mitad, 8, han sido reconocidos con el Sello.

ONDARROA

El programa de monólogos 'Barre Algaraka' se podrá ver en el canal de You Tube

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El programa de monólogos 'Barre Algaraka' se podrá ver en el canal municipal de You Tube a partir del 25 de diciembre. Ante la gran demanda ciudadana, pero la imposibilidad de organizar otras sesiones para el Ayuntamiento, el departamento de cultura del Ayuntamiento de Ondarroa grabará las sesiones de monólogos Barre Algaraka y se expondrá en el canal local. «El objetivo es que la actuación pueda ser visual por el mayor número de ciudadanos posible. Mucha gente se ha quedado sin entrada, y por eso hemos tramitado esta solución. Con más actuaciones, la gente se quedaría sin entradas, ya que el aforo está reducido con motivo del Covid-19. En este momento no podemos organizar otras sesiones para satisfac-

cer a todos los ciudadanos», ha dicho Arizta Arisondo Naxiondo, concejal de Cultura.

No obstante, el concierto se podrá ver en You Tube la tarde del 25 de diciembre. «Nos ha parecido que la sobremesa de estas navidades especiales era una bonita oportunidad para pasarnos de risa y eso hemos querido aprovecharlo. El enlace del vídeo se difundirá a través de las redes sociales y los ciudadanos podrán ver la actuación haciendo clic en él».

El programa barre Algaraka se realizará bajo la dirección de Fedde Badiola con la colaboración de Ainhoa Ekxebarria, Nerea Gartzia, Iñaki Maruri, Aitor Arteixe y los propios Badiola, Josu Elizagirre, Jabier Ituarte y Asier Ituarte. «Hay programadas cuatro sesiones, dos para este domingo, día 20 de diciembre y otras dos para el lunes 21».